



# Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

## Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

21 Enero 2024

### DOMINGO DE LA PALABRA



El Papa Francisco, desde 2019, instituyó el **III Domingo del Tiempo ordinario** como «**Domingo de la Palabra de Dios**». Es un día dedicado a la celebración, reflexión y divulgación de la Palabra de

Dios. Una excelente ocasión para profundizar en la centralidad de la Palabra de Dios en la vida y misión de la Iglesia.

Nuestros obispos, en el mensaje para este día dicen: «*Necesitamos leer la Palabra de Dios en el silencio de nuestros hogares. Y es imprescindible escucharla comunitariamente cuando la Palabra se proclama en la liturgia. Porque allí es Cristo mismo quien habla. Y también se debe dar un tercer paso: compartir en grupo el eco que esta Palabra produce en cada persona. ... No es posible vivir la fe fuera de un ámbito eclesial de referencia. Y tampoco es posible crecer y madurar sin escuchar atenta y fervientemente la Palabra que Dios nos dirige... El Domingo de la Palabra de Dios es una ocasión de gracia que debemos vivir con intensidad y gratitud*».

Además, la celebración se ha hecho coincidir con la **Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos**. Un tiempo «en el que estamos invitados a fortalecer los lazos con los judíos y a rezar por la unidad de los cristianos. No se trata de una mera coincidencia temporal: celebrar el *Domingo de la Palabra de Dios* expresa un valor ecuménico, porque la Sagrada Escritura indica a los que se ponen en actitud de escucha el camino a seguir para llegar a una auténtica y sólida unidad».

**Este año, al final de nuestras celebraciones litúrgicas dominicales, se entregará un versículo de la Palabra de Dios, que nos podrá servir para hacer oración reposada desde estos textos de la palabra.**

### INFANCIA MISIONERA



El domingo pasado, 14 de Enero, se celebró el Día de la Infancia Misionera, como nosotros celebramos el Voto a la Inmaculada, lo hemos trasladado a este domingo.

«**Comparto lo que soy**» es el lema de la Jornada de Infancia Misionera

de este año. Un día muy importante, en el que los niños están invitados a ayudar a los demás niños, especialmente a los que no tienen lo necesario para vivir o no conocen a Dios. Todos somos

misioneros, y podemos ayudarles con nuestra oración y nuestro dinero.

Con esta Obra Pontificia, el Santo Padre implica a los niños del mundo para ayudar a otros pequeños como ellos en las misiones. Y cuenta también con adultos comprometidos, para que los misioneros sigan proporcionando educación, salud y formación cristiana a **más de 4 millones de niños en 120 países**.

El Papa Francisco dicen en su mensaje: «Queridos niños y adolescentes misioneros, quiero agradecerlos, porque **con vuestro compromiso nos ayudáis a todos nosotros a ser testigos valientes del Evangelio** y a compartir con los demás, además de las ayudas materiales, lo más preciado que tenemos: la fe. Y quiero agradecer también a vuestros padres y a los animadores que os siguen, promoviendo el carisma y la espiritualidad de la *Obra de la Santa Infancia*».

### ENCUENTRO DE CELEBRANTES DE LA PALABRA

Este sábado 27 de enero, vamos a tener un encuentro de las personas que reúnen a las comunidades y realizan la Celebración de la palabra en espera de sacerdote de nuestra Vicaría VI. Este encuentro lo vamos a tener aquí en Ejea, será de 11 a 13,30. En nuestra Vicaría hay 3 zonas donde tenemos estas celebraciones: la Unidad Pastoral de Daroca, Tauste y Ejea. En esta reunión pondremos en común nuestras experiencias y buscaremos caminos de coordinación.

### CAMPAÑA DE MANOS UNIDAS

El domingo 11 de Febrero es la Jornada Mundial de Manos Unidas. Como todos los años, nuestros Arciprestazgos/Unidad Pastoral de Ejea y Gallur, junto con el de Alagón, adoptamos un proyecto de Manos Unidas para financiarlo. Este año el proyecto para ayudar al Campo de refugiados interno de Juba, Sudan del Sur.

Este viernes día 26 de Enero, en la Casa de Cultura de Tauste, a las 5 de la tarde, vamos a tener la presentación de nuestro proyecto, como hemos hecho en años anteriores.

Os animamos a participar de esta presentación que nos ayudará a comprender mejor nuestro proyecto

En nuestra Parroquia ya están a la venta los números para la rifa y estamos preparando un festival y la tienda y bar solidarios.

